

Vuelve la celebración del Día de la Constitución pero sin marcha en bicicleta

29/11/2021



Imagen de archivo | J.C.

Vuelve la celebración del Día de la Constitución a Elda, que se conmemora el 6 de diciembre. El edil de Participación Ciudadana, Javier Rivera, y el presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE, Antonio Cuenca, lo han anunciado hoy en rueda de prensa. La principal novedad es que no habrá marcha en bicicleta por seguridad.

Este año constituye la 34ª edición de este día festivo. La actividad tendrá lugar el mismo día 6 en la Plaza de la Constitución de 11 a 14 horas y habrá lectura de

artículos de la Constitución, juegos tradicionales, música y regalos para quienes acudan, gorras para todos y golosinas para menores. Habrá chocolatada y almuerzo. “Es una fiesta importante para quienes son demócratas y creen en este documento que da el arma para luchar contra la ultraderecha”, ha dicho Antonio Cuenca. Por su parte, Javier Rivera ha afirmado que “se celebra el 43º aniversario de la Constitución con las precauciones necesarias para evitar al máximo la posibilidad de contagios. La Constitución ampara los derechos de las personas”.